
「他人事」ではない、「自分手」

車が動いているときは、いかなる場合も
常に、100%運転に集中しましょう

登校・下校の時間帯は、
児童・生徒に十分に注意しましょう

繁華街 わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

通勤途中 「あっと思った時には前に…」

歩いていた男性、はねられ死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2020/2/27(木) 11:23

27日午前6時ごろ、香川県で乗用車が歩いていた男性をはねました。男性は70歳前後とみられ、病院で死亡が確認されました。警察によると、乗用車を運転していた男性会社員(74)は、通勤途中で、「あっと思った時には前にいた」と話しているということです。

朝7時 登校途中の中1女子、車にはねられ重傷

信号のない横断歩道を渡っていた

◇登下校時間帯は、児童・生徒に十分に注意しましょう◇

2020/2/27(木) 13:00

26日午前7時40分ごろ、徳島県の県道で、通学中で信号のない横断歩道を渡っていた中1年女子(13)の自転車と、会社経営の男性(27)のワゴン車が衝突。女子中学生は外傷性くも膜下出血、肝損傷などの重傷を負った。

夜6時 飲食店が立ち並ぶ繁華街

横断中の女性はねられ死亡

「衝突するまで気づかなかった」

◇繁華街 わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020/2/27(木) 13:09

26日午後6時40分ごろ、静岡県の県道で女性(71)が道路を横断していたところ、走ってきた軽自動車にはねられ死亡が確認された。車を運転していた男性(24)は「衝突するまで気づかなかった」と話しているという。現場は駅の近くで、飲食店なども多く立ち並ぶ繁華街だった。